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第 1285 回 例会報告      2020 年 10 月 21 日〔水〕12:30～13:30  

         本日のプログラム: 卓話講師  遠藤百合子会員   

■ 点鐘開会         黒田百樹会長

  

■ ロータリーソング  「友は我が影」  

       音声のみ・斉唱なし 

司会：本日は講師の都合により次第の順番の変更します 

宜しくお願い致します。 

■本日の卓話     

講 師 : 遠藤百合子会員 

テーマ： 見えない力を知る 

皆様本日は臨時会が入ってしまい、次第の変更をしていただきます。本来の時間通りでしたら“浅川清

流ゴミ焼却場の件・武蔵小金井南口の再開発の件と話をする予定でしたがかないませんので、お手元の

遠藤百合子の市政レポートをご覧いただき、お話はまたの機会にさせていただきま

す。横浜で産婦人科の院長をしています、池川明氏のお話に赤ちゃんが、生まれて

くる前の記憶をもっている子がいると言っています。とても興味深いお話を伊勢の

修養団のセミナーで聞くことが出来着ることを知って参加しました。【みがく特別

講習会. 忘れていた日本人の心と、人間の“活力”の素晴らしさを呼び覚ます 2 日

間。 愛と奉仕の心を大切に、潤いのある家庭や地域社会、職場を 作っていこうと

する 修養団の｢愛汗精神｣“愛と汗の実践”を基本理念にすすめます。】研修の際に

パワースポットでもある伊勢神宮見学・下宮：多賀宮で石段を登りながら靴についた石ころでその石段

に傷をつけてしまったことをずっと申し訳なく思い、また、今年の 6 月に伊勢参りに出かけた際に、パ

ワースポットの内宮の伊雑宮に行きました。伊勢神宮にお参りに行く

前に二見ケ浦夫婦岩で禊をするのが習わしになっています。下宮：多

賀野宮はお願いごとをかなえてくれる神様です。神社仏閣にお参りは

お願いでなく、感謝をすることがよしとされます。前回石段に傷を付

けたことをお詫びしにお参りに来たの、その日は沢山の人込みでお詫

び参りが出来ずにまた次に先延ばしになりました。内宮：宇治橋を渡

り、その横を五十鈴川が流れています。その先の内宮本殿があります。



鳥居の御簾の前で奥までは入ることが出来ません。伊勢神宮の北側の鳥羽に行く途中に金剛證寺という

お寺にお参りをして伊勢参りが終わると言えるようです。6 月の夏至にのぼるのが、夫婦岩・宇治河岸

からの鳥居からの日の出が冬至とされています。         

■ 会長の時間         黒田百樹会長 

遠藤会員のお話に出てきた三重県は不思議な県で、昔は和歌山県の一部でした。また、おかげ横丁とは 

江戸時代に奉公人が奉公先から伊勢に行って、その時に“おかげで通り抜けることが出来た～歌い踊ったこ

とから、名つけられたとのことです。伊勢もパワースポットですがもっと巨大なパワースポットが、神泉と

言われる二条城の前が京都最大なスポットです。だから家康が神泉の前に二条城を作りました。この世の中

に不思議なことがたくさんあるようです。また、今週の 10/23 は福原ガバナーと懇談会があります。参加者

は清水幹事・真野副会長・黒田の３人が銀座・資生堂パーラーの会議室で福原ガバナーと懇談します。 

今まではガバナーが各クラブを訪ねて、懇談をして例会にでて、卓話を全会員が聞くのが通常です。今年は

出向きます。そして懇談後にはレポート提出することになっています。子供扱いのような気もして、記録に

残すと方にはまった懇談になりそうですが、中身の薄れることが無いような話をしてきたいと思います。今、

世の中は変化をしていて、今までのシステムが変わります。職業やロータリーも時代に合った変化をして證

と失業や廃業となります。40 年も続いている小金井薪能も一時はパワーが無くなったときに改革をし、今

までにないシステムを取り入れ、継続してきました。小金井さくら RC よりも長寿です。       

■ 会務報告          清水陽子幹事 

＊来週 11 月 25 日はさくらロータリー会の振替のために休会の予定でしたが、鴨下禎也会員の入会式と 

 歓迎会を 18:30～ 黄金バル イテルにて行うことになりましたので、宜しくお願い致します。 

＊本日例会終了後に理事会を開催いたします。理事の皆様ご出席宜しくお願い致します。       

■ 委員会報告  特になし 

■ 出席委員会         高井会員           

  会員数２６名・欠席者６名  

      本日の出席率 ７２，９２％  

    前回、前々回の訂正はございません                    

司会：本日は式次第の変があり、予定より時間が早く終わりますが、 

例会終了後に理事会がありますので、例会は終わります。   

■点鐘閉会          黒田百樹会長    

     

                 11 月のプログラム

   11 月 4 日  →   全 員 協 議 会      11 月 11 日 → 卓話：高井信也会員    

  11  月 20  日  →  ガバナー公式訪問  11 月 25 日 → 夜間例会：かも KYU 

  

              事務所：東京都小金井市本町５－１１－６伊藤ビル３Ｆ 

               TEL 042-387-6688    FAX 042-387-8008 

  例会場：東京都小金井市本町２－５－４   多摩信用金庫・小金井支店４Ｆ 

  会 長: 黒田百樹 幹 事：清水陽子   会報・プログラム委員長：佐藤 剛 

               e-mail：sakura-rc@jcom.home.ne.jp  委 員：松本・遠藤・福平・吉越 



 



 


